Leur bonheur est dans le ciel!

Samedi, l'aéroclub a connu une activité soutenue, avec tout d'abord l'arrivée du rallye départemental des Vosges, organisé par l'association Epinal-Dogneville et la participation de l'aéroport mirecurites de équipages ont navigué durant toute la journée audessus du département pour se mesurer dans une compétite on comportant de nombreux paramètres de précision à respecter.

Les équipages à peine descendus de leurs appareils, Philippe Claude le président, a présenté avec fierté les quarante élèves, dont treize d'ULM, qui fréquentent et apprennent le pilotage au sein de l'association Spinalo-bianloute. Un recrutement exceptionnel avec seize inscriptions pour les 8 premiers mois de 2011. C'est grâce au dynamisme de cette association qui possède une solide structure bénévole et trois instructeurs de grande qualité, Jacky Arnoux, Julien Munier et Alexis Creusot, moniteur d'ULM, que le succès est au rendez-vous. De nombreux

aéroclubs, beaucoup plus importants sont très loin d'obtenir une telle réussite.

Pour conforter encore la vitalité de l'aéroclub, Philippe Claude a créé une section supplémentaire, regroupant les anciens pilotes baptisés «Les Moustachus». «Si notre association se porte bien aujourd'hui, c'est grâce à eux qui en sont à l'origine, qui ont mis les structures en place et méritent aujourd'hui toute notre reconnaissance.

Si déjà Thérèse Delfour, ancienne présidente nationale des femmes pilotes, Claude Thiriet, Jean Lamaze, ex-présidents, ainsi que de nombreux anciens sont présents, c'est déjà le succès assuré par un mixage intéressant entre générations.

Avant d'attaquer le méchoui fort sympathique, les représentants du député-maire d'Epinal, du maire de Dognaville et de l'Armée de l'Air, ont exprimé toute leur satisfaction pour le dynamisme et la bonne santé de l'aéroclub et salué le symbole fort qui rapproche les vétérans des nouveaux venus.



Cette année, seize nouveaux élèves ont rejoint les rangs de l'aéroclub vosgien. Un chiffre qui fait la fierté des dirigeants.



Le rallye des Vosges organisé samedi a été remporté par Fabien Richard (au centre).